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令和４年(2022年)三条市議会第５回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 15 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 地球温暖化対策について 

⑴ 三条市地球温暖化対策実行計画について 

⑵ 二酸化炭素排出量実質ゼロ表明について 

２ 農業施策について 

⑴ 担い手確保に支援を 

⑵ 大豆加工品の開発に支援を 

３ 中小企業支援について 

  （ゼロゼロ融資(無利子・無担保)の元金返済に支援をしてい

ただきたい） 

４ 感染症対策について 

  （新型コロナ感染症とインフルエンザの同時流行が懸念され 

る。対策を立てるべきだ） 

12 月７日 

２ ７ 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１ 市民の生活や移動を支える公共交通について 

 ⑴ 地域公共交通の現状と課題についてはどのように考えて

いるか 

 ⑵ 高齢者など免許証返納後の生活や移動を支える支援策は

どのように考えているか 

 ⑶ 県央基幹病院開院に伴い、通院手だての充実はどのように

考えているか 

２ 不登校などの子供たちへの対応について 

 ⑴ 全国の小中学校で、2021年の調査では不登校の児童生徒数

の増加が示された。三条市の不登校やいじめの状況はどうな

っているか 

 ⑵ 不登校となった児童生徒の居場所はどうなっているのか 

 ⑶ ＳＯＳの声を受け止める体制はどのようになっているか 

 ⑷ 義務教育卒業後の支援体制、連携についてはどのようにな

っているか 

 ⑸ 子供の権利に関する条例の制定や、子供の権利侵害の救

済・相談を行うための第三者機関を設置するなどしてはどう

か 

12 月７日 

３ 12 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 土木行政について 

⑴ 新保裏館線の延長を含む三条市全体の道路ネットワーク

について伺う 

⑵ 地元建設業関連業者の育成、維持について伺う 

12 月７日 

４ ２ 竹 山 嘉 一 

〔一問一答〕 

１ 体育文化会館の安全管理とリスク対応策について 

⑴ マルチホールの排煙設備は万全か 

12 月７日 



 2 

⑵ 想定されるリスクとは 

⑶ ヒューマンエラーを再認識する重要性 

⑷ 緊急時の訓練は形骸化されていないのか 

２ ものづくりのまち三条の労働人材の育成と確保について 

⑴ 労働力不足の現状 

⑵ 県央工業高校と三条市立大学の連携 

⑶ 地場産業のまち三条を中学生へ伝えていく大切さ 

３ 郊外の既存道路を活用した三条外環道整備について 

⑴ 来年度に迫った県央基幹病院開院による交通需要の増加

について 

⑵ 郊外道路を通過したほうが早いことが認知されていない

実態があるが、これを市民に周知する必要があるのではない

か 

５ ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕 

１ 発達障がいやその他の障がいへの対応について 

⑴ 義務教育時における進路指導等について 

⑵ 高等学校等卒業時や18歳時におけるサポート体制につい

て 

⑶ 市と県議との県政懇談会の内容や県への政策要望等につ

いて 

２ 観光振興計画やＮＦＴ等の必要性について 

⑴ 観光振興計画の必要性 

⑵ ふるさと納税の返礼品におけるＮＦＴ(非代替性トーク

ン)の可能性について 

⑶ アニメ｢Do It Yourself!!｣を活用した観光振興策について 

３ デジタル推進委員について 

  （デジタル庁の取組に協力していくべきではないか） 

12 月７日 

６ 10 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 三条市における救急搬送の現況と県央基幹病院開院に向け

ての状況について 

２ 市街地内の農地と農家組合の今後について 

12 月８日 

７ 11 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 行政庁舎について 

⑴ 三条庁舎の建て替えについて 

⑵ 分庁方式について 

２ 下田地域の農業政策について 

３ 未婚化対策について 

４ 県央地域の自治体連携について 

⑴ 新潟県水道広域化推進プランについて 

⑵ 事務事業における協力体制構築について 

５ 入札制度について 

  （入札参加に必要な資格要件について） 

６ 社会資本に係る包括的維持管理業務について 

  （草刈り等の維持管理業務などの国県道との連携について） 

12 月８日 
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７ 映画｢瞽女ＧＯＺＥ｣について 

（市内における上映会について、現在の状況と今後の取組に

ついて） 

８ 原油価格・物価高騰対応営農継続支援金について 

  （申請状況と交付要件について） 

９ 農産物加工場について 

  （現在の状況と今後の活用について） 

10 千年悠水について 

  （販売状況と今後の取組について） 

８ 14 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 三条市総合計画政策及び施策の実現可能性について 

⑴ 保育士の確保、保育環境の充実の具体策について 

⑵ 商工業の振興の具体策について 

⑶ 農林業の振興の具体策について 

２ 奨学金制度の充実について 

３ 消防本部建物の新設について 

12 月８日 

９ ６ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１ たらい回しにしない福祉行政、断らない福祉行政に対する市

の取組について 

（先進地では国の補助事業などを活用した取組を行ってい

るが、当市の状況や今後の取組はどうか） 

２ 市民プールの時間延長と改築の見通しについて 

（夜間１時間の時間延長と来年２月でオープン後50年を迎

えるが、改築の見通しについて） 

３ 生徒の髪型に関する校則や指導について 

（｢ツーブロック｣など今では一般的になっているヘアスタ

イルを禁止する校則や教員による指導を見直してはどうか） 

12 月８日 

10 ３ 西 村 邦 明 

〔分割質問〕 

１ いつ値上げされる上水道料金 

  （毎年三条市の人口減少は1,000人余り、10年後は１万人も

減ってしまう。利用量の減少は、収入の減少に直結する） 

２ なぜ原子力防災訓練が行われないのか 

  （水害、地震の防災訓練が行われているのに、原子力発電施

設から50キロメートル以内にある三条市は原子力防災訓練

を行わないのか） 

12 月８日 

11 ５ 白 鳥  賢 

〔一括質問〕 

１ 小中学校体育館の夏場の空調整備について 

（災害時避難所にも指定されている小中学校体育館につい

ても空調の配慮がなされるべきではないか伺う） 

２ 三条市が舞台のテレビアニメ｢Do It Yourself!!｣について 

（市内企業の出資、協力により放映されている作品について

積極的な協力が必要ではないか伺う） 

３ 三条市未来経済協創タスクフォースの進展について 

（スケジュールではタスクフォースとワーキンググループ

ともに会議が終了した頃だと思うが、進展について途中経過

12 月９日 
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を伺う） 

12 １ 燕  幸 男 

〔一括質問〕 

１ 当市における不登校の児童生徒への支援等について 

 ⑴ 不登校の要因について 

 ⑵ 不登校の児童生徒への支援について 

２ 汚泥肥料の販売拡大に向けた取組について 

 ⑴ 汚泥肥料の生産量や販売等の現状について 

 ⑵ 汚泥肥料の販売拡大の取組について 

３ 三条燕インター周辺に高速バス利用者のための｢パーク・ア 

ンド・ライド｣駐車場を設置することについて 

12 月９日 

13 16 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 介護保険について 

 ⑴ 特養ホームの増床は行わないのか 

 ⑵ 政府は来年度の通常国会に向け介護保険見直しの検討を

進めている。三条市の受け止めと、次期介護保険計画の日程

等について伺う 

２ 公共施設の老朽化対策について 

 ⑴ 下田総合体育館の大規模改修は行わないのか 

 ⑵ 下田総合体育館も含め、建築年の古い施設は、トイレの洋

式化が遅れている。高齢化が進む中、あえて和式を残すので

はなく洋式トイレに改修を進めるべきではないか 

12 月９日 

14 ８ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 三条市総合計画(総合戦略)について 

 ⑴ これまでの検証と今後の読みと方向性 

  ア 若年層の転出抑制と転入促進 

   (ｱ) 三条市立大学 

   (ｲ) 医療系高等教育機関 

  イ 市立大学検討委員会、三条市総合計画策定協議会 

  ウ ｢多極分散型｣のまちづくり 

  エ スマートシティ(スマートウエルネス)構想 

  オ 三条市の都市計画 

  カ 行財政改革 

   (ｱ) 行政改革 

   (ｲ) 財政改革 

   (ｳ) 決算審査意見書 

２ ベトナム訪問について 

 ⑴ 目的・目標について 

 ⑵ 企業連携体(４社連合)、クローズドメンバーについて 

12 月９日 

15 13 藤 家 貴 之 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染者等生活支援事業｢ほっとデリバリ

ー｣の支援内容について 

２ しただの郷学園について 

  （令和５年度以降の修学旅行、自然体験学習など学年間交流 

について） 

12 月９日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


